



<b>1. Introducción.....</b>	<b>2</b>
<b>2. La entidad .....</b>	<b>4</b>
<b>3. Resumen del proyecto .....</b>	<b>8</b>

# 1. Introducción

La línea de actuación principal del proyecto es la difusión de la cultura musical en Navarra. Además del ámbito mencionado, Basati Rock Fest abre la posibilidad a que bandas emergentes tanto de Navarra como de otros territorios tengan una oportunidad digna de actuar y de mostrar su arte en un ambiente cultural donde sabe que va a ser bien recibida. Otra de las líneas importantes que aborda el Basati Rock Fest es, en concreto, el ámbito juvenil ya que da la posibilidad para que los jóvenes sean parte del evento, ya sea dentro o fuera de los escenarios, acercando así a este colectivo a la cultura musical Navarra de una forma participativa.

La solicitud presenta un proyecto para iniciar un nuevo programa de la entidad. El principal periodo de ejecución es del 1 de Marzo de 2025 al 15 de julio de 2025, ya que aunque el festival se vaya a realizar los días 27 al 29 de Junio requiere una gran preparación y un importante trabajo post-festival.

El proyecto se enfocará en el territorio Navarro aunque tendrá participantes de comunidades próximas tanto dentro como fuera de los escenarios

El Basati Rock Fest se realizará en el camping de Artaza, un entorno único que hará que todos los participantes, no solo conecten con la música sino con el gran entorno que rodea a esta bonita zona de Navarra, ya que este entorno dará pie para que muchas personas que quieran realizar actividades paralelas a los conciertos y las actividades organizadas por el Basati Rock Fest pueda hacerlo sin problema.

Creemos también que este festival activará la cultura en una zona de Navarra donde cada vez se está perdiendo más población y por ende también el interés cultural de la juventud hacia la misma.

## **2. La entidad**

La Asociación Rozando el desafine, creada en 2025, por y para músicos adopta una estrategia integral para promover y apoyar la cultura en una sociedad cada vez más distante y más desconocedora de su entorno musical. La entidad adopta una estrategia con los siguientes objetivos

Creación de una bolsa de grupos de música: Alineado con el objetivo de promover la cultura, la asociación ha creado una bolsa de grupos en Navarra para ayudarles a proyectar su talento a la sociedad

Ocio y Comunidad: Con el fin de favorecer la conciencia cultural, se organizarán festivales y eventos para promover la música, y también se apoyará con artes que la puedan acompañar, ya sea baile, poesía, pintura o cualquier otro tipo de arte que ayude a que nuestra cultura sea cada vez más rica

Valores de compañerismo y experiencias para compartir: En línea con la promoción cultural, la asociación se centrará en que todos sus eventos acerquen a las personas a compartir y a divertirse en un ambiente sano y con el objetivo claro. La asociación no hará distinciones entre géneros o tipos de grupos musicales y hará lo posible para que esa cultura musical sea la base de una visión de ver la música como algo que nos acerque a todos.

El proyecto se alinea estrechamente con los objetivos estratégicos de la entidad al proporcionar oportunidades, conocimiento y ofrecer soluciones de ocio y visibilidad a la cultura musical de nuestro territorio. Con todo esto creemos que el Basati Rock Fest ayudará a Rozando el desafine a crecer y poder reforzar la cultura y el ocio de Navarra.

### **Base e incidencia social**

Rozando el desafine comprende la importancia de la difusión activa de su trabajo y de la conexión sólida con su entorno. Su estrategia de divulgación combina métodos tradicionales y digitales. Se publican regularmente actualizaciones y noticias en redes

sociales, y también se involucra en eventos comunitarios locales. Además, se mantiene una comunicación continua con las personas destinatarias, involucrándolas directamente en decisiones y acciones de la entidad. Se creará un sitio web para la entidad y otro para cada proyecto que implique una venta de entradas.

Se fomentan alianzas sólidas con otras entidades y administraciones, participando activamente en redes y plataformas que se alinean con la misión de Rozando el desafine. La colaboración interorganizacional permite aprender de otras entidades, compartir experiencias y trabajar conjuntamente para lograr impactos más significativos. Además, se compromete a ayudar y promocionar a otras asociaciones culturales siempre que esté dentro de sus posibilidades

Rozando el desafine, como una entidad creada en 2025, todavía está en las primeras etapas de establecer un plan formal de voluntariado e incluso de formación, pero ya se está empezando a implementar gracias a la gran acogida que está teniendo entre los grupos musicales locales que lejos de abstranerse del compromiso de colaboración están siendo una parte vital para que los proyectos puedan salir adelante.

Con un claro compromiso de que el voluntariado debe ser bien atendido, respetado y valorado por su contribución. También se entiende la importancia de su formación y se están explorando diferentes opciones para proporcionar formación relevante a los mismos.

Rozando el desafine y sus integrantes entienden que la transparencia y la comunicación abierta son fundamentales para el éxito. Se está trabajando activamente en la mejora de procesos para garantizar que siempre se esté alineado con estos principios y, al mismo tiempo, sirviendo de la mejor manera posible a las personas que necesitan de la ayuda de la entidad.

### **3. Resumen del proyecto**

El proyecto "Basati Rock fest", impulsado por la Asociación Rozando el desafine, tiene como meta facilitar la promoción de la cultura musical y el acercamiento de la misma a la sociedad, aportando facilidades y valorando a nuestros artistas.

#### **¿Qué se hará?**

Basati Rock Fest incluye cinco tipos de actividades diferentes:

- Conciertos: Se ofrecerán conciertos de 12 bandas emergentes
- Jam Sessions: Se habilitarán espacios para realizar sesiones de improvisación con material acústico y así poder realizar sesiones en formato eléctrico como espacios para realizar sesiones en formato acústico.
- Ocio y comunidad: Se organizarán actividades relacionadas con la música tanto para las bandas como para todos los participantes del festival
- Compartir espacios comunes: A parte de las actividades programadas tanto las comidas como las cenas se realizarán en un mismo lugar y horario tanto para las bandas del festival como para todos sus asistentes lo que facilitará una comunicación abierta entre todos los asistentes del evento.
- Conexión con la naturaleza: Se ofrecerá la posibilidad de realizar rutas conjuntas o individuales para que todo el mundo pueda disfrutar del maravilloso entorno que nos rodeara durante el festival ayudando también a que las personas conozcan el Camping de Artaza y sus alrededores

### **¿Por qué se hará?**

Se realizará un festival de música en el camping de Artaza en el que actuarán 12 bandas emergentes tanto de Navarra como de sus alrededores. A parte de esto se realizarán actividades relacionadas con la música donde podrán participar todos los asistentes y donde se intercambiarán conocimientos e inquietudes relacionadas con este arte. A parte de esto se realizarán comidas comunitarias donde todos los asistentes compartirán ratos donde poder conocerse.

El objetivo es ampliar la visibilidad de las bandas emergentes y promover la cultura musical y la comunión con la naturaleza.

### **¿Para quién se hará?**

El Basati Rock aunque no se dirige a un público en exclusiva, si esta más enfocado en el sector juvenil ya que tanto las bandas emergentes como los asistentes al evento serán mayoritariamente jóvenes. No obstante, una de las características del evento es que se espera la colaboración y la convivencia entre distintos grupos de edades, lo que sin duda creemos que proporcionara una mayor riqueza cultural a todo aquel que asista.

### **¿Cómo se hará?**

- Conciertos: Se contará con la empresa Alakrania para el montaje del escenario y la sonorización de los conciertos de las 12 bandas.
- Ocio y comunidad: Se creará un horario de actividades que combinará talleres artísticos, encuentros culturales, desarrollo de la creatividad y naturaleza.
- Compartir espacios comunes: Se crearán espacios para que todos los grupos y los asistentes puedan compartir momentos y cultura.

Se movilizarán recursos humanos y financieros para asegurar el éxito de "Basati Rock Fest". La financiación provendrá de entradas, subvenciones, donaciones y colaboraciones. El proyecto se evaluará regularmente y se ajustará según las necesidades.

En resumen “Basati Rock Fest ” representa una aproximación directa de la sociedad a la cultura musical, diseñado para promocionar a las bandas emergentes y para que las personas tengan acceso a un entorno musical sano, didáctico e inclusivo.